



BOLETÍN **PIEBA**

Primera Iglesia Evangélica Bautista
de Alicante / telf. 965207191 /
Pastor: José Luís Castro López /
Plaza Pío XII, 3 / 03012 Alicante (España)

**GOZAOS EN EL SEÑOR SIEMPRE:
OTRA VEZ DIGO: QUE OS GOCÉIS.
POR NADA ESTÉIS AFANOSOS; SINO
SEAN NOTORIAS VUESTRAS
PETICIONES DELANTE DE DIOS EN
TODA ORACIÓN Y RUEGO, CON
HACIMIENTO DE GRACIAS.**

FILIPENSES 4:4, 6

Reflexión **PIEBA**

Son los últimos momentos de Jesús con los suyos. Enseguida los dejará para entrar definitivamente en el misterio del Padre. Ya no los podrá acompañar por los caminos del mundo como lo ha hecho en Galilea. Su presencia no podrá ser sustituida por nadie. Jesús solo piensa en que llegue a todos los pueblos el anuncio del perdón y la misericordia de Dios. Que todos escuchen su llamada a la conversión. Nadie ha de sentirse perdido. Nadie ha de vivir sin esperanza. Todos han de saber que Dios comprende y ama a sus hijos e hijas sin fin. ¿Quién podrá anunciar esta Buena Noticia? Según el relato de Lucas, Jesús no piensa en sacerdotes ni obispos. Tampoco en doctores o teólogos. Quiere dejar en la tierra «testigos». Esto es lo primero: «Vosotros sois testigos de estas cosas». Serán los testigos de Jesús los que comunicarán su experiencia de un Dios bueno y contagiarán su estilo de vida trabajando por un mundo más humano.

Pero Jesús conoce bien a sus discípulos. Son débiles y cobardes. ¿Dónde encontrarán la audacia para ser testigos de alguien que ha sido crucificado por el representante del Imperio y los dirigentes del Templo? Jesús los tranquiliza: «Yo os enviaré el don prometido por mi Padre». No les va a faltar la «fuerza de lo alto». El Espíritu de Dios los defenderá. Para expresar gráficamente el deseo de Jesús, el evangelista Lucas describe su partida de este mun-

do de manera sorprendente: Jesús vuelve al Padre levantando sus manos y bendiciendo a sus discípulos. Es su último gesto. Jesús entra en el misterio insondable de Dios, y sobre el mundo desciende su bendición.

A los cristianos se nos ha olvidado que somos portadores de la bendición de Jesús. Nuestra primera tarea es ser testigos de la Bondad de Dios, mantener viva la esperanza, no rendirnos ante el poder del mal. Este mundo que a veces parece un "infierno" no está perdido. Dios lo mira con ternura y compasión.

También hoy es posible, hacer el bien, difundir bondad. Es posible trabajar por un mundo más humano y una convivencia más sana. Podemos ser más solidarios y menos egoístas. Más austeros y menos esclavos del dinero. La misma crisis económica nos puede llevar a buscar con urgencia una sociedad menos corrupta.

Jesús es una bendición y la gente lo tiene que saber. Lo primero es promover una «pastoral de la bondad». Nos hemos de sentir testigos y profetas de ese Jesús que pasó su vida sembrando gestos y palabras de bondad. Así despertó en las gentes de Galilea la esperanza en un Dios Bueno y Salvador. Jesús es una bendición y la gente lo tiene que conocer.

CRISTIANOS POR EL MUNDO

“Los cristianos nigerianos están bajo ataque. Buhari actúa ahora”, o “Nuestros valores y modo de vida prevalecerá, los asesinatos no”.



Son algunos de los lemas que hasta cinco millones de personas han exhibido en pancartas este domingo en 28 de las 36 regiones nigerianas, a través de manifestaciones pacíficas contra la persecución religiosa en el país. Organizadas y convocadas por la interdenominacional Asociación Cristiana de Nigeria, las marchas han puesto punto final a tres días de ayuno y oración que comenzaron como protesta por la decapitación del pastor [Lawan Andimi](#) a manos de Boko Haram. “Aunque habíamos protestado antes, este evento ha tomado una nueva dimensión”, ha señalado el presidente de la CAN, **Samson Ayokunle** en declaraciones a *Christianity Today*. “A una voz hemos dicho ‘no’ a los asesinatos, ‘no’ a la falta de seguridad, y ‘no’ a la persecución de los cristianos en Nigeria. Es una llamada al gobierno para que despierte”, ha añadido.

Ministerio de Oración **PIEBA**

Por la próxima Asamblea de iglesia para que el Señor nos dé sabiduría y guíe a la hora de tomar las mejores decisiones.

Por la epidemia del coronavirus, que el Señor dé sabiduría a los investigadores para encontrar la vacuna adecuada, por el control del avance de la epidemia.

Por los enfermos y mayores de la iglesia: Carlos Coco y Matilde, José Alberto y Conchi, Manolo, Emilita, y Josué Aznar, Maricarmen Bernabéu, Aurora, Enrique Blay e Isabel, Ruth, Luara, Edelmira, José Ortega y Caty, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Lucia Belloso, Maricruz Castro y Manola Nadal.

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Bienvenido a nuestro culto de adoración y alabanza.

Esperamos que tengas una buena experiencia entre nosotros, que sientas el amor de Dios y seas edificado.

PREDICADOR INVITADO

Este domingo tenemos con nosotros al pastor jubilado Félix González, tendrá el ministerio de la palabra y nos presentará su nueva editorial.

DESPENSA SOLIDARIA

Ya se ha empezado el reparto de alimentos a las familias más necesitadas. Si alguien conoce alguna situación que requiera de dicha ayuda ha de ponerse en contacto con Mariela ó Arnold.

COMISIONES PIEBA

En el tablón de anuncios interior está expuesta la propuesta del consejo pastoral.

Si algún hermano o hermana se quiere presentar como candidato a alguna de las comisiones, debe comunicarlo al pastor. Los candidatos serán elegidos por la Asamblea.

ASAMBLEA DE IGLESIA

El próximo 1 de marzo a las 18h tendremos nuestra asamblea ordinaria de iglesia. El orden del día se encuentra en el tablón de anuncios interior.

SERVICIO DOMINICAL FEBRERO 2020

Puerta: José Botella.

Santa Cena y Ofrenda: David y Dori, María y Juan Andrés, Luís.

ACTIVIDADES

Jueves

19:00 Culto de Oración

Domingos

11:00 Escuelas Dominicales

12:00 Culto de Alabanza y Adoración.



Síguenos en las Redes sociales:

Facebook/pieba



Twitter:



@piebaorg



Youtube: Pieba TV



Instagram: pieba_org

